
Herr Pohl: 

Ist geplant zukünftig für die Gremiumssitzungen zurück in den Ratssaal zu 
kehren? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Ja, das ist geplant. Ein konkreter Zeitpunkt ist leider noch nicht absehbar.  


